

えりチャンネル☆

おかげさまで50周年♡
ひだパックスは
たのしい「包む」で
いっぱい!!!

2021年 夏Go!



長男が結婚しました。お嫁さんは静岡焼津の出身です。ごくごくささやかな式を7月に挙げることができました。わたしは駆け落ち結婚組なので、こんなふうにもう最初から祝福されて結婚できるということは、ハッピーをより多く体験できると感じました。25年前、家出直前の家の中は夏なのに冷たい空気が流れていました。再び敷居をまたげるようになってからも笑顔で話せるようになるまでしばらく時間がかかりました。息子たちの結婚はそんなことが一切無い、いい結婚式でした(それが普通ですよ笑)若い人たちは考え方も違ってきていますから、お互い干渉しすぎないようある程度の距離を保ちながら生活するのがいいんやろうなあと考えたりします。義母初体験です笑 先輩の皆様ぜひアドバイスをお願いいたします!

結婚式前日はオリンピックの開会式でした。娘はバドミントン部に所属しているので、ここ数年応援してきた選手の活躍を楽しみにしていましたが、メダルを狙える選手の敗退はとても残念でした。開催前NHKスペシャルで特集された『逆境 その先へ』を観ました。オリンピックが1年延期になったことでモチベーションはこんなに変わるものかと驚きましたし、勝つことにこだわるほど苦しむのだと知りました。代表権を獲得することは計り知れない努力が必要で、必死に頑張っている中で、事故や怪我に見舞われ涙を流しながら前に進む選手の姿に胸が熱くなりました。バドミントンの選手だけではなく、出場される選手のみなさんが同じかと思うと、どの種目も『本気で応援』が基本です。コロナの感染者も増えて不安もありますが、対戦直後でも大粒の汗と涙を流しながらマスクをしてインタビューに答える選手、関係者の皆さんは対策をしながら戦っています。画面の前で熱い戦いを観戦し続けます!幸い開催国はわが国!オンタイムで観戦!自国開催ならではの恩恵をたっぷり受けたいですね!開会までオリンピック・パラリンピック共に人間の可能性を応援し続けます!!!!

毎日パッケージプラザのエプロンをしているので隠れてしまっていますが、基本的にエブリディオリンピックTシャツを着て、仕事の時間も日本選手を応援しています!あんなに頑張っている選手をみていると「わたしも頑張らんと!」と思います!! 選手のようにチャレンジし続けるお客様にも励みをいただいております。ストイックに頑張れる性格ではありませんし、晩酌もやめられないわたしですが、いいところは明るく前向きな性格です。周りのスタッフの似たような明るさに助けられています。この暑い夏もコロナも仲間と乗り越えて行きたいです。コロナどっか



いってしまえええ(願) とにかく毎日暑いので、みなさまもどうぞお体に気をつけてお過ごし下さい。

おだえり

シモジマグループ

パッケージプラザ パックパックス高山店



池田理代子先生のイラストに 反応してしまいました

たった1枚20gで約500mlの油を吸います。ちぎって好きな量だけつかえます。油を吸いとる魔法の繊維です。

災害時の油流出事故などでも使用されています。インド洋モーリシャス沖で発生した「石油流出事故」の支援にも使用されました!

500mlの廃油処理にお使いいただけます。



◆ 新商品や お得な情報を blogで更新中 ◆

お気軽に お問い合わせ ください!



新感覚をぜひお試しください!

1個 **¥534**

ピンクの冷感マスクでました!

ホワイトもございます!

50枚入

672円

※配達いたします!



休業日のご案内

9月20・23日(祝)お休みいたします

※10月11日営業いたします

※毎週日曜日休業

〈営業時間〉

斐太パックス 8:30-17:30

※土曜日は15:00まで(店舗は通常営業)

パックパックス 9:30-18:00

お問い合わせ

Inquiries

0577-33-1125

どうぞ、お気軽にお問い合わせください

